					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					ELFINANCIERO	37	13/05/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



CONFIDENCIAL

Adelanta PRI su iniciativa electoral

Repentino cambio mostró ayer el PRI. Aunque la dirigencia y su coordinación parlamentaria en la Cámara de Diputados habían sostenido que lo harían hasta agosto, ayer anunciaron que hoy darán a conocer su propuesta de reforma electoral. A pesar de que su líder nacional, **Alejandro Moreno**, estimó que "no es el momento", y de que el líder de los diputados, Rubén Moreira, insistió en que "no hay condiciones", su iniciativa, la más esperada, se conocerá hoy a las 11:00 horas, en la sede del tricolor.

Acercarse a la CNTE

Si bien no se han restablecido las mesas de trabajo directamente con el Presidente, para ser congruente con el discurso incluyente que trae el mandatario en los últimos días, la CNTE sí está convocada al desayuno que tendrá **López Obrador** con docentes el próximo domingo en la SEP, pese a los roces que ha tenido la Coordinadora con el titular del Ejecutivo, como cuando en agosto de 2021, en Chiapas, encapsularon su camioneta en exigencia de diálogo. Eso sí, la disidencia magisterial aún le está dando vueltas al asunto y no ha confirmado su asistencia.

Nueva condena europea

Pese a que ayer por la mañana el subsecretario de Seguridad, **Ricardo Mejía Berdeja**, presentó los avances en las pesquisas sobre asesinatos de periodistas, la Unión Europea condenó los más recientes homicidios. En un comunicado advierte que "los hechos reflejan una vez más el muy grave grado de violencia e intimidación al que se enfrentan muchos periodistas en México". Y más aún, expresa su "preocupación por la falta de resultados en muchas de las investigaciones abiertas para esclarecer casos anteriores de asesinatos de periodistas en México". De remate, exhorta a las autoridades a realizar "todos los esfuerzos posibles para proteger efectivamente a los periodistas". A ver si no los tildan de nuevo de "borregos" que hacen eco de los conservadores.

Seguridad en San Lázaro, con toque femenino

Con bombo y platillo celebraron ayer en San Lázaro que la seguridad de los diputados tendrá, por primera vez, fuerza de mujer. La paridad avanza y la secretaria general de la Cámara de Diputados, Graciela Báez, designó a **Sandra Capilla Yerena** como supervisora de Seguridad. "Empecé de cero en un tiempo en que había muy pocas oportunidades para las mujeres, y menos en un área en la que predominan los hombres", comentó la nueva protectora de los legisladores, después de 27 años de servicio en el Legislativo. Aún no pueden decir lo mismo las diputadas, porque en sus siete coordinaciones parlamentarias sólo hay hombres.

Escuelas de Tiempo Completo, "entre filias y fobias"

Fuerte fue ayer la queja de Morena contra PAN, PRI y PRD en la revisión del programa Escuelas de Tiempo Completo. En su coordinación parlamentaria se quejaron de que, "más que buscar avanzar hoy en el tema, la oposición se ha dedicado a politizar, a la grilla, a llevar el tema a las campañas electorales". En los pasillos de la Cámara de Diputados, la morenista **Flora Cruz**, presidenta de la Comisión de Educación, confesó: "He pedido en las mesas de análisis que no se carguen en los temas políticos; vale la pena dejar a un lado filias y fobias, y de verdad buscar rescatar los beneficios del programa".

Control a corralones y grúas en Edomex

Entre tantas malas noticias, el Congreso del Estado de México regaló un buen anuncio a sus ciudadanos y a los del Valle de México que igual han sido víctimas de grulleros y corralones abusivos, que se coludían con las autoridades como una mafia para desvalijar carros, arrastrarlos a los municipios más lejanos y cobrar más, entre otras lindezas. La iniciativa del diputado de Morena **Nazario Gutiérrez** se avaló por unanimidad y una vez promulgada meterá orden en esa actividad. Los corralones deberán tener seguros para reponer objetos perdidos, se regularán tarifas y todo concesionario tendrá que cumplir requisitos, si no, adiós.